

Ministro de Relaciones Exteriores del Japón, Koichiro Genba, envía Mensaje de Solidaridad y de Condolencias a Cuba por los daños causados por el Huracán Sandy

El 29 de octubre de 2012, el Ministro de Relaciones Exteriores del Japón, Koichiro Genba, envió el siguiente mensaje al Ministro de Relaciones Exteriores de la República de Cuba, Excmo. Sr. Bruno Rodríguez Parrilla:

*“Excmo. Sr. Bruno Rodríguez Parrilla
Ministro de Relaciones Exteriores
de la República de Cuba*

Excelencia:

Quisiera expresar mi más sentido pésame al Gobierno de la República de Cuba y al pueblo cubano por los daños causados por el huracán Sandy.

No olvidaremos que, tras el Gran Terremoto del Este, Usted, junto al Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros de la República de Cuba, Excmo. Sr. Raúl Castro Ruz, visitó la residencia del Embajador del Japón en Cuba para firmar el libro de condolencias. Recordamos que Cuba sufrió tres grandes huracanes en 2008, y quisiera comunicarle que, como en aquella ocasión, Japón está dispuesto a hacer llegar la ayuda necesaria en caso de que su Gobierno lo considere pertinente.

Rezo sinceramente por la pronta recuperación de las víctimas y por el rápido restablecimiento de los sitios afectados.

*Koichiro Genba
Ministro de Relaciones Exteriores del Japón*

29 de octubre de 2012”

